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عصام أحمد الخطيب

Management of solid medical waste in the private medical sector in the Occupied Palestinian 
Territory: problems and remedial measures 
ABSTRACT Management of solid medical waste in healthcare centres within the private sector in Pal-
estine was studied. This included segregation, transport, treatment and final disposal. The study found 
that 30% of the centres completely segregated all kinds of healthcare waste, 35.9% segregated the 
sharps and 27.7% segregated infectious waste. Healthcare waste was manually transported in 99% 
of the centres that segregate waste. Nearly 87% of the centres disposed of the waste in open dumps 
randomly distributed in the area. It is concluded that all stages of healthcare waste management in 
healthcare centres in the private sector pose a hazard to personnel working in them and also to the 
general public in Palestine.
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Gestion des déchets médicaux solides dans le secteur médical privé dans le territoire 
palestinien occupé : problèmes et mesures correctives 
RÉSUMÉ La gestion des déchets médicaux solides dans différents types de centres de soins de santé 
du secteur privé a fait l’objet d’une étude dans le territoire palestinien occupé. Cette étude portait sur 
le tri, le transport, le traitement et l’élimination finale des déchets. Elle a révélé que 30 % des centres 
triaient intégralement tous les types de déchets d’activités de soins, 35,9 % isolaient les déchets 
piquants ou tranchants et 27,7 % les déchets infectieux. Les déchets d’activités de soins étaient 
transportés manuellement dans 99 % des centres qui effectuaient le tri. Près de 87 % des centres se 
débarrassaient des déchets dans des décharges à ciel ouvert dispersées sans ordre particulier dans 
la région. L’étude a conclu que tous les stades de la gestion des déchets d’activités de soins dans 
les centres de santé du secteur privé présentaient un risque non seulement pour le personnel qui y 
travaillait, mais aussi pour la population palestinienne en général.
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